

もみじ少年団員募集中!
 君もみんなと一緒に緑の少年団で
 自然の仕組みや大切さを体験して
 みませんか

多良峡もみじ

第11号
 2010年9月12日
 発行所
 多良峡もみじ少年団事務局
 編集 大嶽 喜久



交流集会で活動報告を発表した団員達

8月10日岐阜県博物館で開催された岐阜県緑の少年団交流集会。多良峡もみじ少年団が岐阜・西濃ブロック代表として活動発表を行いました。今年度は岐阜県4ブロックのうち2ブロックが中学校、残る1校も小学校緑の少年団でした。そんな中で唯一の地域型多良峡もみじ少年団は、沢山の参加者の前で堂々と発表し最優秀賞は逃したものの「優秀賞」を受賞しました。設立からわずか3年目の若い少年団ですが、毎年色々な活動を通して自



岐阜県みどりの少年団交流集会上に岐阜・西濃ブロック代表として発表

活動発表で「優秀賞」受賞!

他の少年団の素晴らしい活動報告を聞いて参考になる事も沢山ありました。今回は最優秀賞めざしてがんばろうね。さすがに最優秀賞を取る少年団は、発表もかなり練習したように息もピッタリうまかったです。



8月4日から6日まで3日間、三重県伊賀市



にある大阪市青年の家に於いて第34回東海地区

東海サマージャンボリー 第34回大会が三重県で開催

緑の少年団サマージャンボリーが開催され多良峡もみじ少年団からも3人の団員が参加しました。一昨年の関ヶ原、昨年の新城市に続く3年連続の参加となりました。岐阜県からは一之瀬と多良峡もみじの2団の参加でしたが岐阜県を代表して参加してきました。



団員達は、愛知県や三重県の仲間達とすぐに溶け込み忍者修行やキャンプファイヤー、飯ごう炊飯など楽しい3日間を無事過ごしました。次回は、岐阜県の主催です。岐阜県の代表として最後のあいさつと来年

度の参加を呼びかけました。来年の開催地は決定していませんが、地元開催ですから沢山の仲間と参加したいですね。



7月18日大垣ケーブルテレビの上石津特集に多良峡もみじが紹介されることになり多良峡もみじ少年団も取材を受けました。多良峡で一昨年植えたモミジの手入れと紹介のメッセージの収録がありました。とても良い記念になりました。



モミジの手入れをする団員

交流集会では、外で自然観察の予定だったがあいにくの雨で予定変更博物館の中でスタンブライヤったり展示物の案内をしてもらいました。恐竜や動物、植物などの化石、川の石ころなどがあり岐阜県の新しい発見をしました。

優秀賞の賞状



多良峡もみじ少年団は、日ごろの少年団活動の取り組みを発表した活動報告の結果「優秀賞」を受賞しました。これは今までの活動を認められたものです。今後も引き続き緑を愛し育てる活動を続けていきましょう。

星空観察

ゴールデンウィークの星空観察で話題に上がった的川先生から地域の子供たちに使ってくださいって贈られた天体望遠鏡が届きました。



20センチの反射式望遠鏡と8センチの望遠鏡の2台です。最新式の望遠鏡で赤道儀が付きたい星を選ぶと自動的に星を見つけ追尾してくれる素晴らしい望遠鏡です。早く星空見たいね。

編集後記

活動発表では他の少年団が学校単位で何回も一緒に練習をした感じでした。我が少年団は合同練習は少ししかできなかったけど堂々と立派な発表で大変素晴らしい見ている私もがんばっている姿を見て感激しました。凄いね多良峡もみじ少年団。感謝しました。大嶽